



«Klassik am See»: Ein Open Air der anderen Art

In Lachen fand am Samstagabend das erste Mal ein Classic Open Air statt, genannt «Klassik am See», organisiert vom Verkehrsverein Lachen, der Kulturgruppe Begägnig am Sey und der Gemeinde Lachen.

von **Sabrina Grüeblar**

Eröffnet wurde das klassische Konzert um 19.30 Uhr einmal ganz anders. Denn statt einer Rede zu Beginn gab es drei Gonge und beim Sinfonieorchester Kanton Schwyz (SOKS) fing einer nach dem anderen an, ein Instrument zu spielen.

Durch den Abend geleitet wurde das Open Air von Bastian Thomas Kohl, Opernsänger aus Lachen und künstlerischer Leiter. Auch von ihm

durften die Besucher gleich zu Beginn ein kurzes Ständchen zur Begrüssung hören. Nach Beendigung des Liedes sagte Kohl, dass die knapp 500 Besucher des Open Airs den Text ja nun kennen und bat kurzerhand, alle Musikbegeisterten vor Ort aufzustehen und zusammen mit ihm erneut das Lied zu singen.

Ohne Helfer wäre Konzert nicht möglich gewesen

Danach wurde der Gemeindepräsident Emil Woodtli auf der Bühne begrüsst.

Kurz und knackig erzählte Woodtli, wie begeistert er vom Event ist, bedankte sich bei allen Sponsoren, durch die das kostenlose Konzert ohne Ticketing überhaupt möglich war, und bei den Helfern und Veranstaltern.

«Nun haben wir alles gesagt, was gesagt werden muss», so der Gemeindepräsident. «Aber Sie alle sind hier wegen unserer Künstlerinnen und Künstler und das ist das Sinfonieorchester Schwyz unter der Leitung von Urs Bamert. Sopranistin Katrin Kern und Sologeiger David Malaev, unsere

«**Sie alle sind hier wegen unseren Künstlerinnen und Künstlern.**»

Emil Woodtli
Gemeindepräsident Lachen

regionalen Künstler, Laura Pöpplein, Tamara Hegner und Marvin Kündig und natürlich Bastian Kohl, Bass und künstlerischer Leiter», ergänzte er.

Die Ohren und Augen der vielen Besucher waren bis 22 Uhr von der wunderschönen Sonnenuntergangsstimmung und Liedern von Beethoven, Vivaldi, Chopin und Mozart bis hin zu Ed Sheeran, Lady Gaga und Bradley Cooper verwöhnt worden. Das Wetter war wie bestellt, und von der Festwirtschaft wurde auch rege Gebrauch gemacht.



Das Open Air in der Lachner Seeanlage war am Samstagabend sehr gut besucht. Das Wetter spielte mit.

Bilder Sabrina Grüeblar



Der Lachner Opernsänger Bastian T. Kohl (l.) holte den Lachner Gemeindepräsidenten Emil Woodtli auf die Bühne.



Auf der Bühne spielte auch die Lachner Pianistin Laura Pöpplein.